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Wie wichtig ist Prophezeiung für Sie?
Die meisten Menschen ignorieren es – aber es ist ein wichtiger und aufregender Anstoß zum geistlichen Erfolg.

Brad Macdonald
12.02.2025

Eine transformative Erfahrung in meinem Leben kam 1989. Ich war erst 11 Jahre alt, aber ich erinnere mich daran, als wäre
es gestern gewesen – die Aufregung, gemischt mit etwas Angst. Und ich erinnere mich, dass ich Ehrfurcht vor Gottes Plan
und vor der Bibel hatte! Das war für mich ein Aha-Erlebnis in meiner Beziehung zu Gott und der Bibel.

Das Datum war der 9. November 1989. Es war gegen 18:30 Uhr an einem Donnerstagabend. Dies war die übliche Zeit, zu der
meine Eltern die Abendnachrichten sahen, aber dieser Abend war anders. Als ich das Wohnzimmer betrat, war die
Atmosphäre elektrisierend. Der Fernseher war aufgedreht, und Papa und Mama schauten nicht gerade leise. Sie unterhielten
sich angeregt miteinander, liefen gelegentlich zwischen dem Wohnzimmer und der Küche hin und her, wo das Telefon stand,
und riefen Familie und Freunde an. Das ging praktisch die ganze Nacht so, bis wir ins Bett gingen.

Die Berliner Mauer war gefallen.

Diese Mauer mit ihren schweren Befestigungen und den kommunistischen Wachleuten, die auf Befehl schießen, hatte die
deutsche Hauptstadt 28 Jahre lang geteilt. Er symbolisierte den Kalten Krieg zwischen den Sowjets, die ihn bauten und
Ostdeutschland kontrollierten, und den Vereinigten Staaten und Großbritannien, die Westdeutschland unterstützten. Es ist ein
Beispiel für das Deutschland nach dem Zweiten Weltkrieg: erobert, geteilt, geschwächt und gefährdet.

PT_DE

Der Fall der Berliner Mauer im November 1989 war ein wichtiges Ereignis in der Weltnachrichten, eine seismische
geopolitische Verschiebung. Sie versetzte der Sowjetunion einen tödlichen Schlag und würde Europa rasch umgestalten. Er
erregte die Aufmerksamkeit der Menschen auf der ganzen Welt – aber für meine Eltern und andere Mitglieder der Welweiten
Kirche Gottes war der Fall der Berliner Mauer noch spektakulärer.

Und warum? Auf der Grundlage der biblischen Prophezeiungen hatte Herbert W. Armstrong jahrzehntelang vorausgesagt,
dass sich Deutschland wiedervereinigen und ein vereinigtes Deutschland eine europäische Allianz dominieren würde.

Eine konsistente Vorhersage

Im Oktober 1985 schrieb Herr Armstrong in der Klar&Wahr, dem Nachrichtenmagazin, das er 1934 gründete: „Unterschätzen
Sie nicht die Möglichkeit, dass diese Wiederauferstehung des mittelalterlichen Heiligen Römischen Reiches möglicherweise
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mit einer Vereinbarung beginnt, um zuerst Ost- und Westdeutschland wieder zu vereinen.”

Diese biblische Prophezeiung über den Aufstieg eines europäischen Vielvölkerreiches in unserer Zeit, an dessen Spitze
Deutschland steht und das vom römischen Katholizismus beherrscht wird, war jahrzehntelang ein Hauptthema in Herbert
Armstrongs Wirken.

In einem Brief an seine Unterstützer schrieb er am 10. Juni 1980: „Es sieht nun ganz danach aus, dass Jugoslawien in dieses
wiederbelebte Römische Reich einbezogen werden könnte. Auch die Heimatländer des Papstes, Polen und Rumänien, und
möglicherweise Ungarn. Fügen Sie Österreich, Deutschland, Italien, Spanien, Portugal und Frankreich hinzu. Es wird einen
Zusammenschluss von 10 Nationen auf dem Gebiet des mittelalterlichen Römischen Reiches im neuen vereinten Europa
geben. Wahrscheinlich werden die Niederlande, Dänemark, Norwegen und Schweden nicht [in die endgültigen 10]
aufgenommen. Aber Irland schon. Großbritannien wird es nicht! … Ich habe dieses wiederbelebte Römische Reich seit
Februar 1934 öffentlich vorhergesagt! Jetzt kann es plötzlich und schnell gehen!“ Beachten Sie die Details in dieser
Vorhersage, die durch Details in der biblischen Prophezeiung möglich sind.

In einer Abschrift des World Tomorrow Programms, die in der November-Dezember-Ausgabe der Klar&Wahr 1954 abgedruckt
wurde, sagte Herr Armstrong: „Andere Prophezeiungen in der Bibel – zu zahlreich, um sie in dieser Sendung im Detail zu
erläutern – warnen uns, dass die Macht, die in uns eindringen und uns erobern wird, wenn wir nicht bereuen und zu Gott
zurückkehren, nicht die Macht ist, die wir am meisten zu fürchten scheinen, sondern diejenige, von der wir am wenigsten
ahnen: ein Vereinigtes Europa, um das unsere eigenen Führer verzweifelt kämpfen – ja, ein Vereinigtes Europäisches Reich,
an dessen Spitze automatisch ein wiederbelebtes Deutschland stehen muss!“

„Vielleicht scheint die Vereinigung Ost- und Westdeutschlands zu einer großen deutschen Nation in naher Zukunft
hoffnungslos zu sein,” sagte Herr Armstrongs Sohn Richard nach einem Besuch in Deutschland. „Aber wie hoffnungslos wird
es morgen aussehen? Die Politik dieser Welt hat eine seltsame Art, über Nacht das Blatt zu wenden. Oft wird die Welt
plötzlich mit dem konfrontiert, was sie für unmöglich hielt“(Klar&Wahr, Juli 1953).

„Um die Prophezeiung zu erfüllen, ist es wahrscheinlich, dass sich ganz Deutschland wiedervereinigen muss“, schrieb Herbert
Armstrong in der Klar&Wahr vom August 1952. „Diese Welt steht vielleicht an der Schwelle zu ihrem verblüffendsten Ereignis
seit 2000 Jahren!“ Das schrieb er 37 Jahre bevor die Berliner Mauer fiel.

Lesen wir nun, was etwa 2700 Jahre vor 1989 geschrieben wurde: „Wehe Assur, der Rute meines Zorns und dem Stecken
meines Grimms! Ich sende ihn wider ein gottloses Volk und gebe ihm Befehl wider das Volk, dem ich zürne, dass er’s
beraube und ausplündere und es zertrete wie Dreck auf der Gasse. Aber er meint’s nicht so, und sein Herz denkt nicht so,
sondern sein Sinn steht danach, zu vertilgen und auszurotten nicht wenige Völker“ (Jesaja 10:5-7).

Herr Armstrong identifizierte Assyrien in dieser und vielen anderen Prophezeiungen als den Vorläufer des modernen
Deutschlands. Und er identifizierte die „heuchlerische Nation“, gegen die Deutschland der Stock von Gottes Zorn sein würde,
als die modernen Nachkommen des alten Israels, nämlich die Vereinigten Staaten und Großbritannien. (Diese Wahrheiten
werden in Herrn Armstrongs Buch Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung — kostenlos auf Anfrage — bewiesen.)

Herr Armstrong verstand die Schriften von Jesaja und anderen Propheten so, dass sie auf Deutschland zutrafen — und dass,
ungeachtet dessen, was die Nachrichten des Tages darauf hindeuteten, Deutschland sich wiedervereinigen würde.

Als Deutschland 1989 wiedervereint wurde, waren meine Eltern begeistert, weil sie die dramatische Erfüllung biblischer
Prophezeiung sahen. Ein Ereignis, das Gott durch Jesaja und andere Propheten — und durch einen Mann, der als Sein
Endzeit-Elia diente (Matthäus 17, 10-11) — prophezeit hatte, erfüllte sich in Echtzeit auf ihrem Fernseher!

Was bedeutete das? Es bedeutete, dass Gott sich im Weltgeschehen offenbarte! Er enthüllte, dass die Bibel voller göttlicher
Offenbarung ist und die einzige absolut vertrauenswürdige Wissensquelle darstellt. Er unterstrich damit die Wahrheit, dass
Herbert W. Armstrong Sein Diener war.

Diese erfüllte Prophezeiung stärkte das Vertrauen, den Glauben und die Dringlichkeit in meinen Eltern. Das Verständnis und
der Glaube an die biblische Prophezeiung haben ihnen geistlich geholfen, wie auch vielen anderen Menschen.

Und doch – schockierenderweise – hatte genau die Kirche, die diese Prophezeiungen gelehrt hatte, sie zu diesem Zeitpunkt
aufgegeben! Herr Armstrong war fast vier Jahre zuvor, im Januar 1986, gestorben. Die neuen Führer wiesen seine Lehren,
die direkt aus der Bibel stammten, zurück und folgten zusammen mit all den anderen Kirchen, die dieses wichtige dritte Drittel
der Bibel ignorieren.

Gott hat diese Prophezeiungen aufgezeichnet, damit sie verstanden und beachtet werden! Gottes wahre Kirche hält die
Gebote Gottes und hat das Zeugnis von Jesus Christus, das der Geist der Prophetie ist (Offenbarung 12, 17; 19, 10).

Die Zeitschrift Posaune hat den fallen gelassenen Staffelstab wieder aufgenommen und predigt weiterhin die Prophezeiungen
und Lehren der Bibel, so wie es Herr Armstrong tat. Deshalb erfahren Sie auf den Seiten dieser Publikation die wahre
Bedeutung der Weltereignisse und wohin sie führen. Sie können die Nachrichten von morgen schon heute lesen.

In den heutigen Nachrichten finden regelmäßig Veranstaltungen im Maßstab der Berliner Mauer statt! Das Tempo der
Erfüllung von Prophezeiungen beschleunigt sich rapide. Sie müssen über diese Entwicklungen auf dem Laufenden bleiben
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und wissen, was das bedeutet.

Prophezeiung beweist Gott

Welchen Einfluss hat erfüllte biblische Prophezeiung jetzt auf Ihr Leben gerade?

Die biblische Prophezeiung kann einer der größten Segnungen in Ihrem Leben sein. Das ist nicht nur ein Nebeneffekt. Sich
über das Weltgeschehen zu informieren und die biblischen Prophezeiungen zu studieren, gehört zum wahren Christsein und
ist notwendig, um sich wirklich zu bekehren und in das Reich Gottes einzugehen.

Um ein wahrer Christ zu werden, müssen Sie sich ein paar grundlegende Fragen stellen. Erstens: Existiert Gott tatsächlich?
Dann: Können wir der Bibel als dem inspirierten Wort Gottes vertrauen?

Sie können diese beiden Fragen beantworten, indem Sie die biblischen Prophezeiungen studieren und das Weltgeschehen
beobachten. Haben Sie biblische Prophezeiungen benutzt, um die Existenz Gottes zu beweisen? Haben Sie sie benutzt, um
zu beweisen, dass die Bibel Gottes Wort ist?

Herr Armstrong schrieb in seiner Broschüre Die Bibel auf die Probe gestellt: „Wenn jemand, der in der Bibel spricht und
behauptet, Gott zu sein, Prophezeiungen machen und sagen kann, was in der Zukunft mit Völkern, Städten und Reichen
geschehen wird, dann werden Sie wissen, dass ein echter Gott gesprochen hat, wenn es in jedem Fall und ohne Fehler
geschieht. … Ja, Prophezeiungen sind ein Beweis für Gott, ein Beweis für die göttliche Offenbarung der Bibel. Die
Prophezeiung ist eine spöttische Herausforderung, die der Skeptiker nicht anzunehmen wagt!"

Der Herausgeber und Chefredakteur der Posaune, Gerald Flurry, schrieb: „Prophezeiungen sind ein wichtiger Beweis dafür,
dass Gott lebt und Seinen Plan ausführt! Durch den Geist der Prophezeiung können wir beweisen, wo Christus ist.“ Dann
machte er diese elektrisierende Aussage: „Der wichtigste Grund für Prophetie ist zu zeigen, dass Gott regiert!“

Hier ist eine weitere inspirierte Aussage durch den Propheten Jesaja – eine Herausforderung, die Gott an jeden richtet, der es
wagt, Prophezeiungen auszusprechen, die nicht von ihm stammen: „Lasst uns hören, was in der Vergangenheit geschehen
ist, damit wir darüber nachdenken können, oder zeigt mir, was noch kommen wird, damit wir sehen können, wie es sich
entwickelt. Ja, lassen Sie uns hören, was kommen wird, damit wir sicher sein können, dass Sie Götter sind. Kommen Sie, tun
Sie etwas, damit wir über den Anblick staunen können. Sie sind doch nichts wert. Du kannst überhaupt nichts tun!“ (Jesaja 41,
21-24; Moffatt Bibel unsere Übersetzung).

Denken Sie daran, wie erstaunlich es ist, dass Gott tatsächlich die Zukunft voraussagt – und sie dann so eintreten lässt, wie
Er es gesagt hat! Wenn Sie sehen, dass sich Prophezeiungen der Schrift erfüllen – und zwar nicht nur einmal, sondern immer
und immer wieder – dann ist das ein Beweis für den allmächtigen Gott!

Ein Psalmist schrieb: „Der Herr macht zunichte der Heiden Rat und wehrt den Plänen der Völker. Aber der Ratschluss des
Herrn bleibt ewiglich, seines Herzens Gedanken für und für“ (Psalm 33, 10-11).

Doch die Vorstellung, dass Gott alles sieht, dass Er das Weltgeschehen lenkt, dass sich das Weltgeschehen gemäß der
biblischen Prophezeiung entfaltet, dass ein Plan vom Himmel aus inszeniert wird – für die meisten Menschen ist das ein Witz.

Was ist mit Ihnen? Haben Sie das Thema wirklich studiert?

„Schaut uns Täuschungen!“

Vor fast 3000 Jahren prophezeite Gott mehrfach, dass in den „letzten Tagen“ eine Anti-Prophezeiung-Haltung herrschen
würde. Das ist die Zeit, in der wir jetzt leben.

Gott befahl Jesaja, seine Prophezeiungen aufzuzeichnen: „So geh nun hin und schreib es vor ihnen nieder auf eine Tafel und
zeichne es in ein Buch, dass es bleibe als Zeuge für immer und ewig“ (Jesaja 30, 8). Was hat Er dann gesagt? „Denn sie sind
ein ungehorsames Volk und verlogene Kinder, die nicht hören wollen die Weisung des Herrn, sondern sagen zu den Sehern:
‚Ihr sollt nicht sehen!‘, und zu den Schauern: ‚Was wahr ist, sollt ihr uns nicht schauen! Redet zu uns, was angenehm ist;
schaut, was täuscht! Weicht ab vom Wege, geht aus der rechten Bahn! Lasst uns doch in Ruhe mit dem Heiligen Israels!‘“
(Verse 9-11).

Gott hat vorausgesagt, dass die Menschen die< Bibelprophetie hassen werden. Sie wollen die Wahrheit nicht hören schon
gar nicht die harte Wahrheit. Prophezeiungen sind Betrug, sagen sie! Dies ist eine der großen Sünden des Volkes des
heutigen Israel. Und wenn Sie Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung, verstehen, wissen Sie, dass die Vereinigten
Staaten und Großbritannien die modernen Israeliten sind. Sie lehnen die Bibel und insbesondere ihre Prophezeiungen
rundweg ab.

Kurz nach dem Fall der Berliner Mauer rief ein Radiosender in Seattle die Weltweite Kirche Gottes (WKG) an, die Kirche, die
Herr Armstrong geleitet hatte. Die neue Führung der Kirche schrieb am 21. November 1989 in einem Brief an die Prediger
über den Austausch: „Der Leiter der Nachrichtenabteilung war sich des World Tomorrow-Programms [das Herr Armstrong ins
Leben gerufen hatte] und der Tatsache, dass die Kirche seit mehr als 40 Jahren die Wiedervereinigung Europas in
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irgendeiner Form vorausgesagt hatte, wohl bewusst. Er bat um einen Kommentar dazu, ob die Kirche glaube, dass die
Öffnung der Mauer der Beginn der prophetischen Ereignisse der Endzeit sei.“

Was für eine Gelegenheit, die prophetische Posaune zu blasen! Was für eine Gelegenheit, die Bibel als Wort Gottes, Gott den
Vater als Offenbarer der Prophezeiung und Herrn Armstrong als Gottes Prophet und Elia der Endzeit ins Rampenlicht zu
stellen! Doch was war die Antwort der WKG-Führer? „Wir haben geantwortet, dass es verfrüht sei, solche Aussagen zu
machen, aber dass die Bibel sehr klar über ein 10-Nationen-Konsortium in Europa sei. Wir wiesen auch darauf hin, dass die
Geschichte zeigt, dass frühere Episoden der europäischen Einigung sich nicht als positiv für den Rest der Welt erwiesen
haben und dass die Kirche die Ereignisse weiterhin sehr genau beobachten wird.“ Was für eine fade, schwache Aussage!

Wie ärgerlich und enttäuschend war das für den Gott der Prophezeiung! Die Sowjetunion brach zusammen, Deutschland
vereinigte sich, die Landkarte Europas wurde neu gezeichnet – die Welt trat in eine neue Ära ein. Und das Beste, was die
WKG-Vertreter aufbringen konnten, war zu sagen, dass es „verfrüht“ sei, sich zu den prophetischen Auswirkungen dieser
Ereignisse zu äußern!

Der Geist „weissage nicht“ hatte Gottes eigene Kirche ergriffen! Sie können eine Prophezeiung dieser Tragödie in Amos 2,
11-12 lesen. Gott wusste im Voraus, dass diese laue, gleichgültige Haltung Sein eigenes Volk infizieren würde!

Der Geist des „weissage nicht“ war etwas, das Herr Armstrong schon vor seinem Tod als Problem erkannt hatte. 1984 sagte
er den Mitgliedern: Ich wünschte, ich könnte unsere Prediger dazu bringen, über diese Prophezeiungen zu sprechen! Diese
Prophezeiungen müssen unserem Volk erklärt und verkündet werden!

In seiner Broschüre Abermals weissagen aus dem Jahr 2005 kommentierte Herr Flurry diese Aussage: „Seine Worte
beunruhigten mich. Ich wurde noch entschlossener, so zu prophezeien, wie Gott es befohlen hatte.“

Nach dem Tod von Herrn Armstrong rückten die Kirchenführer von der prophetischen Botschaft ab, aber Gerald Flurry hielt
daran fest und prophezeite weiterhin, wie es Herr Armstrong getan hatte – und wie Gott es erwartet und befiehlt!

„Wer weissagt da nicht?
Hier sind einige weitere Fragen, die ein wahrer Christ beantworten muss.

Die Bibel sagt, dass Christus das Haupt Seiner Kirche ist (Epheser 1, 22; Kolosser 1, 18). „… Ich will meine Gemeinde bauen,
und die Pforten der Hölle sollen sie nicht überwältigen“, sagte Christus (Matthäus 16, 18). Diese Kirche ist also heute noch
auf der Erde. Christus ist nicht das Haupt mehrerer verschiedener, konkurrierender Kirchen, die unterschiedliche
Lehrmeinungen und unterschiedliche Vorstellungen von der Prophetie haben. „Ist Christus geteilt?“ (1. Korinther 1, 13). Nein,
das ist Er nicht!

Welche Kirche wird also von Christus geleitet? Ob Sie es glauben oder nicht, auch die biblische Prophetie kann Ihnen helfen,
diese entscheidende Frage zu beantworten.

Denken Sie an diese tiefgründigen Worte des Propheten Amos: „Denn der Herr, Herr, tut nichts, es sei denn, dass er sein
Geheimnis seinen Knechten, den Propheten, enthüllt hat. Der Löwe hat gebrüllt, wer fürchtet sich da nicht? Der Herr, Herr,
hat geredet, wer weissagt da nicht?“ (Amos 3, 7-8; Elberfelder Bibel).

Die Welt, in der Sie leben, hat eine „weissage nicht“-Haltung; und das schließt die meisten Kirchen ein. Sogar Gottes eigene
Kirche, als sie begann, sich von Ihm abzuwenden, nahm denselben Geist an. Aber Gottes treues Volk hat eine „wer weissagt
da nicht“ Einstellung!

Das war Herr Flurrys Einstellung zur biblischen Prophezeiung, und Gott hat diesem Mann weiterhin „sein Geheimnis“
offenbart, das Verständnis der biblischen Prophezeiung, das wir brauchen, um die Bedeutung der heutigen Ereignisse zu
verstehen.

Es ist bezeichnend, dass Herr Flurrys erstes Buch, Maleachis Botschaft (1989), dieses Thema direkt anspricht, und dass
seine zweite Broschüre über Amos, Der Löwe hat gebrüllt (1991). Hier sind wir nun, 35 Jahre später, und Gott offenbart
immer noch Prophezeiungen aus dem Buch Amos.

Das Buch Amos ist voll von Endzeitprophezeiungen. Gott hat seit dem Tod von Herrn Armstrong im Jahr 1986 eine Menge
aus diesem Buch offenbart, während wir uns der Erfüllung dieser Passagen nähern.

Identifizieren Sie die Kirche Gottes
Hier ist eine Prophezeiung aus Amos, auf die Herr Flurry vor allem in den letzten Jahren sehr viel Aufmerksamkeit gelenkt
hat. Es beschreibt eine Konfrontation zwischen einem hochrangigen geistlichen Berater des nationalen Führers und dem
Propheten Gottes: „Und Amazja sprach zu Amos: Du Seher, geh weg und flieh ins Land Juda und iss dort dein Brot und
weissage daselbst. Aber weissage nicht mehr in Bethel; denn es ist des Königs Heiligtum und der Tempel des
Königreichs. Amos antwortete und sprach zu Amazja: Ich bin kein Prophet noch ein Prophetenjünger, sondern ich bin ein
Rinderhirt, der Maulbeerfeigen ritzt. Aber der Herr nahm mich von der Herde und sprach zu mir: Geh hin und weissage
meinem Volk Israel! So höre nun des Herrn Wort! Du sprichst: Weissage nicht wider Israel und eifere nicht wider das Haus
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Isaak!“ (Amos 7, 12-16).

Achten Sie darauf, wie dieser gesamte Austausch sich um Prophezeihungen dreht. Der Konflikt besteht über die prophetische
Arbeit, die von Herrn Flurry und der Philadelphia Kirche Gottes geleistet wird. Es ist ein Kampf zwischen „prophezeie nicht“
und „wer kann schon prophezeien“! Gottes wahre Kirche wird für ihre auf der biblischen Prophezeiung beruhende Warnarbeit
bekannt sein!

Die biblische Prophezeiung ist entscheidend für die Identität der wahren Kirche Gottes.

Alle Christen behaupten, dass sie Jesus Christus folgen. Und denken Sie daran, dass in Offenbarung 19, 10 der Engel, der
eine Botschaft von Gott überbringt, sagt, dass das „Zeugnis Jesu aber ist der Geist der Weissagung“.

Herr Flurry hat darauf hingewiesen, dass der Auftrag für die heutige Zeit der Kirche Gottes in Offenbarung 10, 11 steht: „Und
mir wurde gesagt: Du musst abermals weissagen von Völkern und Nationen und Sprachen und vielen Königen.“ Wenn die
Kirche Gottes heute nicht wieder prophezeit, dann versagen wir Gott und werden die Konsequenzen tragen. Hat Ihre Kirche
„den Geist der Weissagung“?

Die bedeutsamste Zeit

„Der Geist der Prophezeiung offenbart den Verlauf der zukünftigen Weltgeschichte!“ schrieb Herr Flurry in The Royal Book of
Revelation (Das Königliche Buch der Offenbarung) „Das bedeutet, dass Sie das Weltgeschehen im Voraus verstehen! Sie
begreifen genau, was auf der Weltbühne passiert. Mit dem Buch der Offenbarung können Sie alles in einen zeitlichen
Rahmen einpassen. … Durch den Geist der Prophezeiung sehen wir in die Zukunft – sehen Gottes Plan – wohin wir und
diese Welt gehen.“

Diejenigen, die die Prophezeiung ignorieren, täuschen sich selbst.

Wir dürfen die Zeiten, in denen wir leben, nicht ignorieren! Dies ist die gefährlichste, umwälzendste und wichtigste Zeit der
Geschichte. Sie ist bedeutender als die griechisch-persischen Kriege des vierten Jahrhunderts – bedeutender als der Aufstieg
und Fall des Römischen Reiches – bedeutender als alles, was während der protestantischen Reformation, der Renaissance,
dem Zeitalter der Aufklärung oder dem Zeitalter der Entdeckungen geschah – bedeutender als der Revolutionskrieg oder der
Bürgerkrieg – bedeutender als der Zweite Weltkrieg und der Holocaust. Und er ist viel bedeutender als der Fall der Berliner
Mauer am 9. November 1989.

Es mag sich jetzt noch nicht so anfühlen, aber das wird sich bald ändern.

Wissen Sie eigentlich, was in den nächsten Monaten und Jahren auf Sie zukommen wird? Sind Sie bereit dafür? Wissen Sie,
wirklich wissen, dass Gott existiert, dass Er real und gegenwärtig ist? Wissen Sie, dass die Bibel Gottes inspiriertes Wort ist –
und vertrauen Sie ihr genug, um Ihr Leben darauf aufzubauen? Wissen Sie, wo Sie Gottes eine wahre Kirche finden können?
Glauben Sie an Gottes warnende Botschaft und unterstützen Sie sie, auch wenn es unbequem wird? Wissen Sie, dass
Gerald Flurry der Mann ist, den Gott heute benutzt und dem Er Seine Geheimnisse offenbart?

Gott gibt Ihnen die biblische Prophezeiung, um all diese Fragen zu beantworten.

Gott offenbart sich Ihnen durch all diese Prophezeiungen auf dieselbe Weise, wie Er Sich mir durch den Fall der Berliner
Mauer offenbart hat. Gott offenbart Ihnen Seine Prophezeiungen gerade jetzt, wo die Welt im Begriff ist, unermessliches Leid
zu erfahren. Er tut dies, um die Menschen zu bereuen, damit sie nicht leiden müssen. Er bietet Ihnen die Chance, Ihn zu
suchen, solange noch Zeit ist.

Die Enthüllung dieser Prophezeiungen ist einer der größten Akte der Liebe, die Gott Ihnen erweisen kann! Er will Sie damit
zum Handeln bewegen.

Werden Sie die biblische Prophezeiung so nutzen, wie Er es von Ihnen möchte? Um Seine Existenz zu beweisen, um Seine
Bibel zu beweisen, um Seine Kirche zu beweisen, um Seine Regierung zu beweisen, um Dringlichkeit aufzubauen, um
Glauben aufzubauen—um Gottes Werk zu tun?
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